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Français

SAFIYA, ancien mannequin,  en attente éternelle d’un coup de fil de son agent, passe la majorité de son weekend, à se goinfrer, à parler seule ou avec Dieu, une façon pour elle de tuer le temps et vaincre une solitude qui l’accable.

English

SAFIYA, a former model, waiting eternally for a phone call from her agent, spends the majority of her weekend pigging herself andto herself or to God, a way for her to kill time and overcome anoverwhelming loneliness. 

Arabe

صافية عارضة أزياء سابقة، تنتظر على أحر من الجمر مكالمة هامة من مشغلها ، ظلت طيلة نهاية الأسبوع سواء تكلم نفسها او تدعو الله، انها طريقة لقتل الوقت و تحدى الوحدة التي تخنقها. 
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Main actress

SAFIYA EL KARMOUDI est née le 14/03/1981 à Bossu. Elle a fait des études d'art artistique. Ses passions: la danse, le chant,  le cinéma et la photo.

Elle a gagné le prix «élégance» à l’âge de 16 ans. Elle a participé à plusieurs défilés pour des marques  connues et  a été modèle photo plusieurs fois.

Safiya est arrivée en demi-finale lors du Top Model Europe pour la Fashion Tours. 

En 2006, Elle a été élue  première miss dauphine pour Miss Maghreb Hainaut. 

Elle a joué dans un court métrage réalisé contre le racisme pour l’Otan.  D’un mur à l’autre est son premier principal  rôle.

SAFIYA EL KARMOUDI, born in 1981 in Bossu/Belgium, studied art. Her passions: dance, singing, cinema and photography. She won the "Elegance" prize at sixteen. She participated in several fashion as photo model several times especially at the Top Model Europe for Fashion Tours. In 2006, she was elected first Miss “dauphine” for Miss Maghreb Hainaut. She played in a short film directed against racism for NATO. Endless walls is her first main role.
The director Rachida CHBANI 
Au cinéma

Primée meilleure interprétation féminine au Second rôle au Festival Jean Carmet en 2002/Best Supporting Female Performance Award 
2016

Tabula Rasa, Rôle de la mère, Jonas Govaerts et Kaat Beels

2015

La Route du Lac, Rôle de la mère, Rachid Bouchared

2015 

Naim, CM, Rôle de la mère, Deborah Ruffato et david Mutina

2014

Les Hommes d'Argile, LM Rôle de la mère, Mourad Boucif

2012

La famille Mahlouf, CM, Rôle de la mère, Mourad Boucif

2011

Vijfhoek, série 13 épisodes, Rôle de la mère, Christian Vervaet

2010 

Dis-moi maman, CM, Rôle de la mère, Rachida Chbani

2009

Sac de nœuds, CM, Rôle la tante, Eve Duchemin

2007

UCM, LM, Rôle de la mère, Farid Mettioui

2006 

Firmin, LM, Rôle de la mère, Dominique Derrudère

2005 

Omar, CM, Second rôle, Youssef Balout

2004

Diversité, CM, Second rôle, Tony Chiccinato

2003

Beaucoup de Bruit, CM, Second rôle, Ismail Saidi

2001

Destin Tracé, CM, Rôle de la mère, Hachimiya Ahamada

2000

Au-delà de Gibraltar, LM, Rôle de la mère, Mourad Boucif

Au théâtre

2002

Richard III, Halles de Scharbeek

2003

Le Dragon, Balsamine

2005

Labnat « Les filles », Plusieurs présentations

En publicité

Pub radiophonique pour Bruxelles Propreté, Studio 43, Bruxelles
Autres activités

Depuis 2011 à aujourd'hui
Artistique Angel Ciné et Fondatrice et Directrice artistique festival AFLAM du Sud, festival du cinéma arabe à Bruxelles

2013 
Welcome Morocco, Une rencontre autour du cinéma marocain
2006-2011  
Fondatrice du Festival du Film Arabe de Bruxelles 2006, 2007, 2008, 2009

2005  




Directrice artistique au festival Métrovision à Bruxelles

2002-2011 



Directrice artistique d'Imagifilms
Rachida Chbani, born in1960 in Morocco, she is the founder and the organizer of the Brussels Arab Film Festival since 2005 “Aflam du sud festival”. In 1984, she works as theater animator. As an actress, she played in several shorts and length feature films and has also won the Best Supporting Female Performance Award at the Jean Carmet Festival in 2002.

She made her first short film "Bilal" in 2013. In 2015, she obtained her cinematography diploma at 

Cinécours in Quebec.

Rachida Chbani, née le 09/01/1960 au Maroc, initiatrice, fondatrice et organisatrice du festival du film arabe de Bruxelles depuis 2005, est avant tout passionnée de cinéma. Après s’être installée en Belgique pour y étudier les langues, elle décide en 1984 de s’inscrire dans un atelier de théâtre. devient animatrice théâtrale. Elle a joué dans plusieurs courts et longs métrages et a également remporté le prix de la meilleure interprétation féminine dans un second rôle au Festival Jean Carmet en 2002. 
Elle réalise son premier court métrage en 2013 "Bilal" de 15 minutes. En 2015, elle obtient son diplôme de réalisation cinéma  au  Cinécours au Québec. 

